

みんなのサロン

おとうさん、あのね…



たにわき ひかるくん(5さい)

キヤツチボールを
してくれてありがとう★
また遊んでね♥

おかあさん、あのね…



いしもとみうはちゃん(6さい)

たまごやきをつくってくれる
おかあさん
“ぎゅ”つしてくれる
おかあさん
だいすきだよ♥

愛徳保育園の巻

多くの人に頼ってもらえる
看護師になりたい！



ぼくの夢
わたしの夢

いまづく
今福 緑さん
湯川小学校6年



私の将来の夢は、看護師になることです。
なぜかというと、少しでも人の命を救う職業につきたい
と思ったからです。
そのために、たくさんの人を勉強しようと思います。
今は、まだ頼りない私ですが、将来は、多くの人に頼つてもらえる看護師になれるよう頑張りたいです。

毎年、1月25日から29日まで、ダブリュンのテンブルバー・エリアで開催される伝統音楽祭では、アイルランド文化の最も統一された側面の一つを祝うために、毎年大勢の人が集まります。これは、私たちの豊かな音楽の歴史と伝統音楽への愛情です。

何世紀にもわたって、アイルランドはさまざまな独特の歌唱スタイル、歌、楽器を開発してきました。これらはすべて私たちの音楽文化において重要な役割を果たしています。人気のある伝統的な楽器には、伝統的な太鼓であるバウランや、スコットランドのバグパイプに似た楽器であるイリアン・パイプスがあります。また、通常アイルランド語で行われるアカペラ歌唱の一環であるシャノスなど、伝統的な歌唱の独自のスタイルも開発しました。



(イリアン・パイプス)



(バウラ)

エイニーの花まるエッセイ

シンプルバー・ラッドフェスト

日本では、夏はお祭りの季節のようです。日本各地では、日本文化の美しいお祝いが行われ、それぞれがユニークなものとなります。

しかし、アイルランドでは少し事情が異なります。アイルランドでは、フェスティバルが1年中開催されており、毎月、国際的なさまざまな場所で新しいお祝いが行われます。1月も例外ではありません。アイルランドで最も楽しいフェスティバルの一つであるテンブルバーで毎年開催されるトラディショナルミュージックフェスティバルを見てみましょう。